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Больше внимания садам 

и зеленым насаждениям 
Среди тружеников колхозного 

села нашего района с каждым 

днем все шире разгорается со-

циалистическое соревнование за 

быстрейшее завершение всех 

полевых работ, за достойную 
встречу всенародного праздника 

- 37-й годовщины Великого 
Октября. 

Много дел сейчас в колхоз-

ной деревне. Полным ходом идет 

в эти дни подъем зяби, завер-

шаются копка картофеля, уборка 
овощей и корнеплодов, все шире 

развертываются работы по под-

готовке животноводческих по-

строек к стойловому содержа -

ни ю скота. Но наряду с прове-

дением этих мероприятий не-

мало предстоит сделать и по 

развитию садоводства. 

Садоводство - важная отрасль 

сельского хозяйства. Климатиче-
ские условия нашего района 
позволяют выращивать хорошие 

сапы, ягодники. Поэтому необ-
ходимо, чтобы каждый колхоз 

имел у себя хороший сад, что-

бы плодовые деревья и зеленые 

насаждения были на усадьбах 
колхозников, рабочих и .слука-

щих, вокруг школ, медицинских 

учреждений, на каждой улице 

нашего города. 

Мощный подъем народного 

хозяйства, повышение мате-

риального и культурного уров-

ня советского народа требуют 
резкого увеличения производ-

ства плодов, ягод, быстрей-
шего развития садоводства. Это 
хорошо, например, поняли кол-

хозники и руководители сель-

хозартели «Восходя. Обратив 
серьезное внимание на разви-

тие садоводства, колхозники раз-

били у себя хороший колхозный 
сад на площади более 6 гекта-

ров. 

Между тем, как это отметил 

в своей постановлении февраль-
ско-мартовский Пленум ЦК 
КПСС, садоводство во многих 

колхозах находится еще в запу-

щенном состоянии и является 

отстающей отраслью сельского 

хозяйства. Это целиком и пол-

ностью относится и к нашему 

району. До сих пор в ряде сель-

хозартелей («Родиная, «Обнов-
леинан веыля», «Май», имени 

Калинина) сады и ягодники не 

огорожены. Многие деревья 

уничтожены козами, грызуна-

ми или погибли от плохого ухо-

да. Посадка новых садов и 

ягодников проходит крайне не-

удовлетворительно. 06 этом го-

ворят хотя 6ы такие факты. 
Из 27 гектаров садов, преду-

смотренных планом, в колхо-

зах района нынче заложено 

только 5,7 гектара. А из 8 гек-

таров ягодников посажен лишь 

один гектар. Совершенно не 

приступали к закладке садов и 

не заключили договоров на по-

купку саженцев колхозы «Путь 
к коммунизму», имени Калини-
на, «Родина», «Май». 

Не все благополучно обстоит 
с равбивкой садов и лесонасаж-

дениями и в городе. До сих пор 

большинство улиц не озеленено. 

Жилищно-коммунальные отделы 

исполкома городского Сонета, 
треста «Ленинградсланец» и га-

зослаи цевого завода, а также 

руководители хозяйственных, 
партийных и профсоюзных ор-

ганизаций города слишком мало 

уделяют внимания благоустрой-
ству и главным образом посад-

кам декоративных и фруктовых 
деревьев, ягодных кустов. 

С 1 октября началась «Неде-
ля сапа» . Она должна пройти 
под лозунгом безусловного вы-

полнения решений партии и 

правительства о дальнейшем 
развитии садоводства, приведе-

нии в порядок существующих 

насаждений. На улицах и скве-

рах города за это время должно 

быть посажено около 6.370 фрук-
товых и декоративных деревьев, 

а в колхозах разбито 27 гекта-

ров садов и 8 гектаров ягодни-

ков. 

Чтобы успешно выполнить 

стоящие перед районом задачи 

в деле дальнейшего развития 

садоводства, необходимо принять 

активное участие в «Неделе са-

да» молодежи города и деревни, 

специалистам сельского хозяй-
ства. 

Создать -в каждом колхозе хо-

роший фруктовый и ягодный 
сад -неотложная, боевая задача 

правлений колхозов, механиза-

торов Рудиенской МТС, шефст-
вующих предприятий и всей 
общественности района. 

Первый урожай 
Сад в колхозе «Восход» за-

нимает более шести гектаров. 

Здесь растут прекрасные ябло-
ни мичуринских сортов «белый 
налив, «панировка», «розовый 
налив», антоновка», груши, 

черная и красная смородина, 

крыжовник и другие плодовые 

деревья и ягодники. 

Несмотря на то, что сад в 

колхозе посажен совсем недав-

но (некоторым деревням не бо-

яблок 
лес 5 лет), нынешним летом уже 

собран первый урожай яблок. 
Некоторые яблони дали по 

15-16 килограммов сочных 

ароматных плодов. В этом не-
малая заслуга колхозного садо-

вода Андрея Васильевича Ва-
сильева. Он заботливо ухажи-

вает за каждым деревдом, обе-
регает яблони и ягодники от 

грызунов и зимней стужи. 

Торжественное 
30'сентября в Москве, в Ко-

лонном зале Дома Союзов, со-

стоялось торжественное собра-
ние, посвященное пятой годов-

щине образования Китайской 
Народной Республики. 

В зале - передовики пред-

приятий и сельского хозяйства, 
государственные и обществен-
ные деятели, ученые, писатели, 

мастера искусств, студенты, за-

рубежные гости, а также ак-

кредитованные в Москве Главы 
ряда Посольств и Миссий. 

Собрание открыл первый за-

меститель Министра культуры 

СССР С. В. Кафтанов. 

С докладом «Пятая годовщи-

на образования Китайской На-
родной Республики» выступил 

собрание 
заместитель председателя ВЦСПС 
Л. Н. Соловьев. 

Докладчик охарактеризовал 
одержанные народом Китая под 

руководством Коммунистической 
партии успехи в экономической, 
политической и культурной 
жизни страны. 

- В день великого нацио-

нального праздника китайского 
народа - образования Китай-
ской Народной Республики, -
заявил в заключение тов. Со-
ловьев, - трудящиеся Советско-
го Союза горячо приветствуют 

талантливый, мудрый, трудолю-

бивым, героический китайский 
народ, который плечом к плечу 

со всеми народами могучего 

социалистического лагеря борет-
ся за благородные цели мира 

в Москве 
во всем мире и прогресс чело-

вечества. Советский народ горя-

чо желает своему другу, вели-

кому китайскому народу, с ко-

торым он связан неразрывными 

узами братской дружбы, новых 

успехов в строительстве социа-

листической жизни. 

Горячий привет советским 

людям от имени китайского на-

рода и правительства Китай-
ской Народной Республики пе-

редал встреченный бурными 
аплодисментами Посол КНР в 

СССР Чжан Вэнь-тянь. Он гово-

рил о достижениях народного 

Китая в строительстве новой 
жизни, о великой силе дружбы 
советского и китайского народов. 

В заключение состоялся боль-
шой концерт. (ТАСС) 

Торжественное заседание в 

30 сентября в Пекине со-

стоялось торжественное заседа-

ние, посвященное пятой годов-

щине образования Китайской 
Народной Республики. 

В зале собрались многочис-

ленные представители общест-
венности столицы, члены Цент- тической Республики Вьетнам, 
рального Комитета Коммунисти- Албании. 
ческой партии Китая, депутаты Продседатвльствующий Лю 
Всекитайского собрания народ- Шао-ди предоставляет слово 

ных представителей, Герои тру- премьеру Государственного со-

да; представители литературы, вета Китайской Народной Рес-
искусства, знатные люди китай- публики Чжоу Энь-лаю, тепло 

ского народа. встреченному присутствующими 

Места в президиуме заии- на торжественном заседании. 

мают встреченные бурной, про- Весь зал стоя, бурными, 
должительноя овацией Предсе- продолжительными аплодисмен-

датель Китайской Народной Рес- тами приветствовал появление 

публики Мао Цзэ-дун, замести- на трибуне руководителя Со-
тель Председателя Китайской ветской правительственной де -

Народной Республики Чжу Дэ, легадии, первого секретаря 

председатель Постоянного коми- Центрального Комитета КПСС и 

тета Всекитайского собрания на- члена Президиума Верховного 
родных представителей Лю Совета СССР Н. С. Хрущева, 
Шао-ди, премьер Государствен- который обратился к участии-

ного совета Чжоу Энь-лай и дру- кам заседания с большой при-

гие руководящие деятели Китай- ветственной речью. Речь 
ского государства. Вместе с ними тов. Н. С. Хрущева неоднократ-

в президиуме заседания появ- но прерывалась бурными апло-

ляются горячо встреченные все- дисмеитами. 

ми присутствующими члены Со- После выступления Н. С. 
ветской правительственной де- Хрущева горячие приветствйя 
легадии Н. С. Хрущев, Н. А. братских народов народам пе-

Булганин, А. И. Микоян, Н. М. ликого Китая передали в своих 

Шверник и главы правителыт- выступлениях главы правитель-

венных делегаций Польши, Ко-
рейской Народно -Демократиче-
ской Республики, Румынии, 
Монголы кой Народной Респуб-
лики, Чехословакии, Венгрии, 
Германской Демократической 
Республики, Болгарии, Демокра-

Пекине 
ственных делегаций стран на-

родной демократии. 

Председательствующий Лю 
Шао-ци, закрывая торжествен-

ное заседание, посвященное 

пятой годовщине провозглаше-

ния Китайской Народной Рес-
публики, благодарит выступив-

ших за теплые слова привет-

ствия и воодушевления. 

Делегаты, гости и все при-

сутствующие в едином порыве 

встают и устраивают горячую, 

долго не смолкающую овацию 

в честь успехов, достигнутых 

Китайской Народной Республи-
кой за прошедшее пятилетие, 

в честь Коммунистической пар-

тии Китая, в честь руководите-

лей Китайского государства и 

народного вождя Мао Цзэ-дуна. 
Торжественно и могуче зву-

чит в зале музыка песни «Мо-
сква - Пекин» - песни друж-

бы китайского и советского на-

родов. 

1 октября в Пекине в честь 

всенародного праздника - пя-

тилетия Китайской Народной 
Республики состоялись военный 
парад и демонстрация трудя-

щихся. 

В демонстрации приняло уча-

стие свыше 500 тысяч человек. 

(ТАСС) 

В честь 37-й годовщины Великого Октября 

успех токаря А. И. 
Несколько месяцев назад 

начальник цеха ремонт-

но-механического завода 

т. Гордиенко пригласил 

зайти в кабинет лучшего 

токаря Александра Ивано-
вича Конт. они долго бе-
седовали о том, как изы-

скать возможности изго-

товления поршневых колец 

у себя в цехе. Эти детали 

завозили обычно из Ленин-
града, что обходилось до-

рого для предприятия. На-

до было сделать такое при-

способление, которое поз-

волило бы производить на 

месте отточку наружного 

и внутренних диаметров 

колец после разрезки па -

Зов. 

Многие методы испробо-
вал Александр Иванович, 
чтобы выполнить ответст-

венное задание, но безре-
зультатно. Наконец, цель 

была достигнута. Сейчас 
поршневые кольца успеш-

Конт 
но изготовляются в ре-

монтном цехе завода. 

С большим напряжением 

А. И. Конт трудится в 

предпраздничные дни. При-
няв на себя дополнитель-

ные социалистические обя-
зательства, он ежедневно 

выполняет с пенные зада-

ния на 250 процентов w 

выше. Завершив годовое 

производственное задание, 

т. Конт стал выдавать про-

дукцию в счет 1955 года. 

Овладевают новыми профессиями 
Коллектив автотранспортной 

конторы строительного управле-

нии 2 треста «Газслаице-
строй», развернув соревнование 
за достойную встречу 37-й го-

довщины Великого Октября, до-

срочно выполнил годовой план 

по перевозке грузов и ремонт-

ным работам. 
Важным условием успеха 

явилась борьба коллектива транс-

портников за совмещение про-
фессий. Это движение началось 

в ремонтных мастерских. Сле-

сарь С. Лосев, успешно овладев 

профессиями аккумуляторщика 
и медника, добивается высокой 
производительности труда. Его 
примеру последовал слесарь 

В. Анисимов, который сейчас, 
кроме выполнения своих основ-
ных обязанностей, работает на 

строгальном и расточном стан-
ках. А слесарь А. Михайлов 
овладел специальностями мото-
риста-дизелиста, карбгораторщи-
ка и, кроме того, получил права 
на вождение автомобиля. Моло-

тобоец П. Абрамович освоил 

профессию газосварщика. 

Практика показала, что сов-

мещение профессий дало воз-

можность за короткий срок 
сэкономить свыше 20.000 руб-
лей денежных средств. 

Сейчас работает над приобре-
тением нескольких профессий 
новая группа рабочих. Среди 
них - ремонтники А. Васильев, 
В. IГередов, А. Тиханов и мно-
гие другие. Б. Левберг, 

начальник мастерских. 
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ПОВЫСИТЬ ПРОДУКТИВНОСТЬ ЖИВОТНОВОДСТВА 
УСПЕШНО ПРОВЕСТИ ЗИМОВКУ СКОТА! 

С Х-ой сессии районного Совета депутатов. трудящихся 

Сентябрьский Пленум ЦК 
КПСС поставил неотложную за-

дачу —. добиться резкого повы-

шения продуктивности животно-

водства, обеспечить более высо-
кие темпы роста поголовья ско-

та. 

0 том, как выполняются кол-
хозами нашего района эти ука-

зания партии, стоял вопрос на 

сессии районного Совета 29 сен-

тября. С докладом «0 готовно-

сти колхозов к проведению зи-
мовки скота и мерах по увели-

чению продуктивности животно-
водства» выступил председатель 

райисполкома депутат т. Цух-
лов. Он отметил, что и колхо-
чах возросла численность круп-

ного рогатого скота, в особен-
ности маточного поголовья. На-
дой молока на 1 сентября, по 
сравнению с этим же периодом 
прошлого года, увеличился на 

194 килограмма от каждой фу-
ражной коровы. А сельхозарте-

ли «Путь к коммунизму», име-

ни 17-го Партсъезда», «Восход» 
увеличили надой от 310 до 

4'75 килограммов. Колхозы 
«Путь к коммунизму» (предсе-
датель т. Лучин) и имени 
Ильича (председатель т. Кре-
тов) досрочно завершили годо-

вой план надоя молока. 

Вместе с тем, — отмечает 

,[окладчик,—отдельные колхозы 
уменьшили надой на одну фу-
.ражную корову. Например, кол-
хозы имени Ленина — на 
76,7 килограмма, «06новден-
ная земля — на 144,5 кило-
грамма и «Родина» —на 20,3 ки-

лограмма. 

Отставание этих и других 
колхозов отрицательно сказалось 

на продуктивности скота п це-

лом по району. Нельзя не от-

метить, что руководители Руд-

венской МТС, и в первую оче-

редь главный зоотехник т. Зай-
цева, вопросами повышения про-
,ъуктивности животноводства в 

колхозах занимаются крайне 
слабо. 

Необходимо, чтобы в колхо-

зах был наведен порядок в де-
ле откорма свиней. В большин-
стве артелей допускается массо-
вая пропажа поросят 3 — 4-не-

дельного возраста. Так, колхоз 
имена Ильича выполнил план 

поставок государству свинины 

всего лить иа 1,7 процента. 

В то же время он продал на 

рынке 227 поросят. 

В колхозах района слабо ве-

хется борьба ва полное выпол-
нение плана по настригу шер-
сти и сдаче ее государству. В 
колхозах имени Ленина и «Вос-
ход» настриг шерсти держится 

ка уровне 1950 года. Этот факт 
говорит о том, что здесь овце-

водство находится в запущен-

ном состоянии. 

Ряд колхозов резко отстает по 
продуктивности цтидеводства. 

Особенно снизили яйценоскость 
на 1 несушку колхозы «Роди-
на», «Восход», «Путь к комму-
низму», имени Ильича. Лучших 
результатов добились колхозы 

зсШ актер» (председатель т. Се-
менов), «Май» (председатель 
т. Титов), где яйценоскость 
увеличена по сравнению с 

1950 годом в два раза. 

Докладчик отметив, что в ря-

де колхозов имеются серьезные 

затруднения с кормами. Неко-
торые колхозы заготовили кор-

мов меньше, чем их было в 

прошлом голу, а п колхозах 

имени Калинина и «Обпоплен-
ная земля» заготовка кормов 

стоит на уровне прошлого года. 
Надо во всех колхозах мобили-
зовать сейчас все силы на за-
готовку кормов, принять необ-
ходимые меры к оприходованию 

и охране всех кормов, обратить 
особое внимание на закладку 

силоса. 

В докладе отмечалось, что 

ход строительства и ремонта 

скотопомещений ведется крайне 
медленно. Особенно плохо гото-

вятся к зиме колхозы «Обнов-
ленная земля», имени Ленина, 
имени Калинина, Родина». 
Плохо обстоит дело со строи-

тельством и оборудованием по-
мещений для приготовления 

кормов. Рупненская МТС вы-

тголиила работы по корыоприго-

товлени ю только п 4 фермах 
из 14, предусмотренных зала-

нием. Надо быстрее завершить 

подготовку животноводческих по-

мещений к зиме. Отделу кол-

хозного строительства (заведую-
щий т. Сараиуп) следует улуч-

шить руководство и контроль 

за ходом строительства и ре-

монта скотопомещений, органи-

зовать дело так, чтобы быстрее 
завершить подготовку к зиме. 

Необходимо повысить ответ-

ственность зооветспециалистов 

ва успешное проведение зимов-

ки скота, развитие животновод-

ства, поднятие его продуктивно-

сти. К сожалению, у нас еще 
есть зоотехники, которые не 

являются организаторами рабо-
ты на фермах. задача специа 
листов и правлений колхозов--

разработать практические меро-

приятия по повышению продук-

тивности скота. 

Выступившая в прениях пред-
седатель колхоза имени 17-го 
Партсъевда депутат т. Петухова 
указала па сёрьезны е недостат-

ки в работе специалистов МТС. 
Главный зоотехник т. Зайцева 
плохо ведет работу по внедре-

нию нового, передового на фер-
мах, слабо контролирует дея-

тельность специалистов, рабо-
тающих в колхозах. Тов. Зай-
цевой необходимо больше бы-
вать на местах, помогать нала-

живать дело. Далее т. Петухо-
ва сообщила, что колхоз до-

срочно рассчитался с государ-
ством по поставкам Молока и сви-

вииы. Правление уделяет серьез-

ное внимание откорму свиней, 
росту продуктивности скота. 
Принимаются меры, чтобы об-
щественному скоту была созда-

на теплая и сытая виыовка. 

Зоотехник артели «Путь к 
коммунизму» т. Баранов рас-

сказал, что в результате раз-

вернувшегося социалистического 

соревнования между животново-

дами ва повышение продуктив-

ности скота в артели быстро 
растет число передовиков. Если 
п прошлом году хороших удоев 
добились лишь немногие дояр-
ки — Федорова, ц[варцова, 
то нынче в число передовиков 

вошли и тт. Королева, Тиханова 
и другие, надоившие в среднем 

по 2.380 литров молока на фу-
ражную корову. Решающее п 

животноводстве,—сказал т. Ба- 
ранов,—кормовая база, хорошие 

помещения. Наш колхоз нынче 

в достатке заготовил сена, си-

лоса. Имеются и другие корма. 

Дело теперь за тем, чтобы об-
разцово провести зимовку, рез-
ко повысить продуктивность 
скота. В новом году животново-
ды будут соревноваться за то, 

чтобы надоить в среднем не ме-

нее 2,5 тысячи килограммов мо-

лока на фуражную корову. Я, 
как спепиалист, организую зоо-

техническую учебу животново-

дов, передачу опыта передови-

ков. Совместно с правлением 
колхоза примем меры по повы-

шению продуктивности свино-

водческой фермы, по организа-

ции откорма свиней. 
Вопросу создания прочной 

кормовой базы посвятил свое 
выступление агроном депутат 
т. 1Плтаков. В частности, ои го-

ворил о том, что руководители 

колхозов, МТС, специалисты 

должны принять сейчас не-

отложные меры по улучшению 

лугов и пастбищ. Необходимо 
организовать боронование лугов, 

внести подкормку, подсеять кле-

вер, тимофеевку. 
Председатель колхоза «Роди-

на» депутат т. Егоров сообщил, 
что нынче в колхозе достаточно 

заготовлено силоса. Коръгов за-

готовлено значительно больше, 
чем в прошлом голу. Однако 
это не дает права успокаивать-

ся. В артели взыскиваются дру-

гие источники накопления кор-
мов. Тов. Егоров отметил, что 

зооветспеииалисты мало помо-

гают колхозу в повышении про-

дуктивности скота, формально 
относятся к учебе животноводов. 

Крайне важно; чтобы зооветра-

ботники учили колхозников то-

му, как надо ухаживать ва ско-

том, внедряли прогрессивные 
приемы дойки, ибо только при 

этом условии можно обеспечить 
успех. 

Трудовые будни 
молодых строителей 

Вдохновенно трудятся коксо 

мольиы и молодежь нашего райо-
на. Далеко за пределами строек 

и шахт известны имена многих 

молодых каменщиков, плотни-

ков, маляров, слесарей, нава-

лоотбойщиков, бурильщиков. 
В строительном управлении 

Лг2 2 треста «Газсланцестрой» 
трудовыми делами славится ком-

сомолыко-молодежная бригада 
плотников, возглавляемая Вик-
тором Николаевым. С качала 

этого го:а бригада выполнила 

два годовых задания, а сейчас 
трудится п счет 1956 года. 

По два задания в смену еже-

дневно выполняют комсомолы ко-

молодежная бригада, руководи-

мая Анатолием Прима, токари 

ремонтно-механического завода 

комсомольцы Леонид Виртоков п 

Константин Кучиц, слесарь Иван 
Бобров. Так работают сотни мо-

лодых строителей. То, что сде-

лано комсомольцами вчера., се-

годня их уже не удовлетворяет. 

Они вскры ватот новые резервы 

повышения производительности 
труда. С творческим огоньком 

молодежь выполняет любые за-

дания. 

Сейчас в строительном управ-

лении нет ни одного молодого 

рабочего, не выполняющего норм 

выработки. Молодежь борется за 

досрочиос выполнение годового 

плана. 

Вот трудовые будни бригады 

Серьезные претензии были 
предъявлены на сессии к ра-

ботникам райпотребсотоза, кото-
рые до сих пор не завезли s 

район необходимое оборудова-
ние, машины по корыоприго-

товлению на ,животноводческих 

фермах. 06 этом говорил, в ча-

стности, механик МТС т. Алек-
сапдров. Отдел колхозного строи-

тельства и его работники ийог-
ла допускают нарушения проек 
тов при сооружении скотопоме-

щений. 

В прениях выступили также 
главный зоотехник МТС т. Зай-
цева, главный ветврач района 
т. Панов, секретарь райкома 
КПСС т. Семиченко, уполномо-
ченный министерства заготовок 

т. Руыяпцев, председатель кол-

хоза имени Калинина т. Корго-
чев и другие. 

По обсужденноыу вопросу 

сессия приняла соответствующее 

решение и утвердила план прак-

тических мероприятий по про-
ведению зимовки скота. 

Сессия учредила переходящее 

Красное знамя исполкома Слаи-
цевского районного Совета де-
путатов трудящихся, которое бу-
дет присужпатыя лучшему кол-
хозу, добившемуся высоких по-
казателей в развитии животно-

водства. 

строителей Егора Устинских. 
Плотники еще в начале года, 

взвесив свои возможности, ре-

шили резко повысить произво-

дительность трупа, улучшить 

качество производимых работ. З 
девять иесяиев бригада уже 

выполнила 16 месячных зада-

ний и сейчас работает в счет 

апреля 1955 года. Такой высо-

кой выработки иололые строи-

тели добились благодаря сла-

женному труду. Все члены 

бригады упорно борются за ра-

циональное использование каж-

дой минуты. Наравне с повы-

шением производительности тру-

да они настойчиво ведут борь-
бу за качество продукции. Если 
раньше здесь бы-ли случаи бра-
ка п работе, то теперь они из-

житы. 

Недавно бригада встала н 

трудовую пахту и честь 37-й 
годовщины Великой Октябрьской 
социалистической революции. 

Плотники обязались ежедневно 

выполнять сменное задание ва 

160 процентов. Свое слово они 

держат крепко. Алексей Ваби-
щевич, Василий Распорский 
ежедневно вы полыяют нормы 

выработки на 170 процентов. Не 
отстают от них Михаил Ники-
тин, Виталий Фенгок, Петр Ко-
валенко и другие. 

Так работают комсоыольиы, 

наша талантливая, трудолюби-
вая молодежь. И. Петрове. 

Семинар пропагандистов 
1 октября в лекционном за-

ле райкома партии состоялся 

семинар пропагандистов круж-

ков по изучению Краткого кур-

са истории партии и политшкол. 

На семинаре присутствовали 

также консультанты, вы делен-

ные в помощь коммунистам, 

изъявившим желание занимать-

ся самостоятельно над изуче-

нием марксистско - ленинской 
теории. 

Перед собравшимися высту-

пил секретарь РК КПСС Н. П. 
Семиченко. Он остановился на 

задачах партийных организа- ского уровня. 

ций и деле дальнейшего разви-
тия промышленности н сельско-

го хозяйства. 
Пропагандисты и консуяыан-

ты прослушали доклад замести-

теля заведующего отделом про-

паганды и агитации РК КПСС 
т. Макаровой о методике про-

ведения занятий в кружках и 

политт колах и о задачах кон-

сультантов по оказанию практи-

ческой помощи коммунистам, 

самостоятельно занимающимся 

повышением идейно-политиче-

По следам наших выступлений 

„Шпыро Николаю бабка говорила..." 

Под таким заголовком в N9.107 
нашей газеты был опублико-
ван фельетон п стихах, в кото-

ром говорилось о венчании в 

церкви работника строительного 

управления 2 треста «Ле-
нинградсланец» комсомольца 
Н. Шпыро. 

Секретарь райкома ВЛКСМ 
т. Петров сообщил в редакцию, 

что факты, указанные-в фелье-
тоне, подтвердились. Бюро рай-
кома комсомола, обсудив этот 

фельетон иа своем заседании, 

исключило Н. Пlпыро из членов 

ВЛКСМ. 

Ставропольский край. В большинстве районов края прошли 
товарищеские встречи колхозных футболистом добровольного спор-
тивного общества „Колхозник". На стадионе колхоза имени Ленина 
Ново-Александровского района встретились футболисты холхоап 
имени Ленина и колхоза имени Ворошилова. 

На снимке: момент игры у ворот команды колхоза ниени Ленина. 



Не медлить с подготовкой 
жилого фонда к зиме 

Планы и дела 
Наступила осень. Не видно 

уже в домах открытых окон. 

.Заботливы с хозяйки их плотно 

закрыли, вставляют вторые ра-
мы. А чтобы в квартиры не 
проникал холодный воздух, ще-
ли законопачивают, заклеивают 

бумагой. 
Пройдет еще немного време-

ни и наступит зима. Но в го-

родском Совете и его комму-
нальном хозяйстве пока что 

ив чувствуется тревоги. Подго-
товка городского жилого фонда 
к зиме идет крайне медленно. 

Еще с самой весны в горкоьг-

хозе шло много разговоров о 
масштабах ремонтных работ. И 
не только говорили, но и со-

ставляли планы, сметы, заклю-

чали договоры с различными 

строительными организациями. 

На проводимые работы по под-
готовке к зиме была выделена 
довольно внушительная сумма 

денежных средств. Она равия-

дась 370 тысячам рублей. Квар-
тиросъемщики вправе были 
ожидать, что их зима не за-

станет врасплох. 
Этого, к сожалению, не слу-

чилось. Вот квартира граждан-

ки Е. Беляковой в доме Л`º 2 
по улице Кирова. В ней даже 

нет печки. Во многих кварти-
рах первого и второго домов по 

этой улице кухонные очаги не 

в порядке. Из-за неисправно-
сти дымоходов некоторые жите-
ли этих ломов вынуждены си-

деть n холоде. 
Правда, заведующий горком-

хозои т. Зайцев заявляет, что 

это явление временное и что 

скоро вступит в строй централь-

ное паровое отопление. заве-
ряет и тут же оговаривается: 
«У нас еще нехватает труб, 
нет одного котла, недостает и 

многих других материалов. Пи-
шем, требуем, но увы...» 

Ясно, что заверения т. Зай-
цева ни в коей мере не могут 

удовлетворить справедливых пре• 

тензий квартиросъемщиков о 

создании им нормальных жи-

лищных условий во время зи-

мы. 

А труб и других строитель-

ных материалов, действитель-
но, нехватает. Однако руко-

водители городского Совета и 

горкомхоза лишь беспомощно 
пожимают плечами и никаких 

практических мер не прини-
мают к их доставке. Они обыч-
но жалуются на трудности. 

Трудности, безусловно, имеются. 

Это, однако, не может оправ-

дать медленный ход работ по 

подготовке к зиме. Ведь для 

того, чтобы изготовить рамы, 

отремонтировать пол, вставить 

двери или установить неисправ-

ность в дымоходах, не обяза-
тельно ехать за материалами в 

Ленинград, на что ссылаются 

руководители городского Совета 
и горкомхоза. 

Заведующий горкоихозоы 

т. Зайцев вместо конкретного 

руководства ходом работ по под-

готовке к зиме весь спой тру-

довой день занят выдачей раз-

личного рода справок посетите-

лям, заiiолнением форм, цирку-

ляров п прочей бумажной воло-

китой. 
«Бумажки меня . оконча-

тельно захлестнули», — при-

знается т. Зайцев. Слов нет, 

посетителей принимать надо. 

Нужно им выдавать и справки. 

Но совсем не ясно, почему преы-

седатель городского Совета 
т. Александров специальной ди-

рективой обязал выполнять эту 

работу лично заведующего гор-

комхозом. 

Досадные мелочи 

Еще недавно тот, кому слу-

чалось проходить возле тгодъез-

дов дома № 2 по улице Киро-
ва, был в глубоком недоумении. 

Перед его взором открывалась 

довольно непонятная картина. 

Маленький скверик, где играют 

дети, перекопан глубокими тран-

шеями, Возле подъездов тоже 
канава захламлена железом и 

камнями. Несведущие люди 

думали, что эти траншеи вре-

мен отечественной войны. 
Только теперь, когда с 17 сен-

тября изредка здесь стали по-

являться сантехники, картина 

немного прояснилась. Оказы-
вается, это результат затянув-

шейся подготовки к зиме жи-

лого фонда, принадлежащего 

городскому Совету. 
Жители дома все лето требо-

вали у руководителей горсовета 

зарыть траншеи. 

— здесь пойдет будущая 
теплосеть. зарыть не ножен, —

отвечали те. 

— Тогда перегородите их за-

бором, чтобы не падали туда 

наши дети, - просили жители. 

— забор — пустяки, ме-

лочь, — невозмутимо отвечали 

председатель городского Совета 
Александров и заведующий гор-

комхозом Зайцев. 
Но мелочь влекла к досадным 

последствиям. 4 -летний Вася 
Пироговский, играя в сквере, 

прекращенном «добрыми» дя-

девьками в сплошные рытвины, 

упал в траншею и разбил голо-

ву. Серьезный ушиб получил 

его брат Сережа. Всего побы-
вало в «ловуш.ках» 6 малышей. 
Даже осторожные старушки не 

миновали этой участи. 

Все пострадавшие, конечно, 

выздоровели, но кто знает, что 

они вновь не окажутся жертва-

ми бездушных людей из город-

ского Совета. Сейчас часто идут 

дожди. Траншеи заполняются 

водой, а как скоро они будут 
зарыты —никому неизвестно. 

Горкоихоз обязан принять все 

меры к тому, чтобы в самое 

ближайшее время закончить 

подготовку жилого фонда к зиме. 

А. Михалов. 

Письма в редакгци 

НЕ УЧИТЫВАЮТ ЗАПРОСЫ ПОКУПАТЕЛЕЙ 
Ежедневно в промтоварны х 

магазинах отделов рабочего 
снабжения трестов а Ленинград-
сланеца и «Гавсланцестрой», 
расположенных в поселке Боль-
шие Лучки, бывает много по-

купателей. Они предъявляют 

большой спрос на готовую одеж-

ду, обувь и другие промыш-
ленные товары. 

Но плохо то, что руководи-

тели этих. ОРСов тт. Суслов и 

Михайлов не прислушиваются к 

запросам покупателей и не при-

нимают меры по своевременно-
му завозу тех или иных това-

ров. Сейчас, например, редко 

бывают в продаже керзовые са-
поги, а если же и бывают, то 
все одинаковых размеров. Ко-
жаной обуви совсем нет. 

Еще хуже обстоит дело с дет-

скойобувью, за которой трудя-

щиеся вынуждены специально 

ездить в Ленинград. 
Необходимо наладить беспе-

ребойное снабжение товарами. 

Это обязаны сделать без про-
медления руководители торгуго-

щих организаций. 

С. Воронцов, 
рабочий нснлищио-комму-

нального отдела газослан-

цевого завода. 

ПОСЛЕ РЕМОНТА НИЧЕГО НЕ ИЗМЕНИЛОСЬ 
Вот уже на протяжении трех 

лет, как только начинается 

дождь, в нашей квартире -пе-
реполох. Домохозяйки с пусты-

ми ведрами, тазами и другой 
посудой устремляются на чер-

дак, чтобы защитить себя от 

холодного душа. Но даже эти 

«экстренные» меры не спасают 

от дождя. 

Квартиросъемщики послали 

немало заявлений в жили щио-

коммунальиы й отдел треста 

«Леиииградсланец» с просьбой 

отремонтировать крышу. Прав-
да, оттуда дважды присылали 
кровельщиков. По они кое-как 

залатали крышу и ушли, а по-

ложение до сих пор не измени-

лось. После проведенных ре-

монтов крыша стала протекать 

еще больше. 
Когда же в жилищно-комму-

нальном отделе треста «Ленин-
градсланец» будут проводить 

качественный ремонт? 
А. Смирнова. 

Почтовый переулок, дои № 12, 
кв.о. 

Ю 

НЕ ПО ДУшЕ 

ПРИШЛАСЬ КРИТИКА 
Большим успехом у колхоз-

ников сельхозартели «Май» поль-

зуется световая газета, которая 

демоистрируется на экране Пе-
лешского клуба перед началом 

киносеансов. Недавно, напри-

мер, в ней были помещены кри-

тические материалы на неради-

вых колхозниц В. Кулакову и 

И. Медведеву, которые в горя-

чие дни уборки урожая отсижи-

ваются дома, живут за счет 

своих родителей. 
Не по '[унте пришлась кри-

тика Медведевой и Кулаковой. 
После окончания киносеанса они 

обрушились на членов редкол-

легии З. Михайлову и Р. Ря-
занову, оскорбили их нецензур-

ной бранью. 
Такие люди, как Кулакова и 

Медведева, не уважают правил 

сониалистического общежития, 
нарушают трудовую дисципли-

ну. Нужно заставить Кулакову 
и Медведеву осознать свои ошиб-
ки. Только честный трудов на 

колхозных полях они могут зц-

воевать уважение со стороны 

своих товарищей. 
В. Звидрин, 

сотрудник районного отде-

ла милиции. 

Неделя сада  

Каждому колхозу 

хороший фруктовый 
Сады не только украшают на-

ши села и города, но и удов-

летворяют все возрастающий 
спрос населения в фруктах и 

ягодах. В нашем районе раз-

витию этой важнейшей отрасли 
уделяется слишком мало вни-

мания. На многих улицах на-

шего города посажено очень ыа 

ло деревьев, совершенно отсут-

ствуют ягодные насаждения 

(крыжовник, черная и красная 

смородина), а также плодово-

ягодные деревья. 

Еще хуже с садоводством в 

колхозах района. 06 этом, на-

пример, свидетельствует такой 
факт. В плане закладки садов 

и ягодников, предусмотренном 

на осень 1954 года, намечено 

посадить 21 гектар плодовых 

деревьев и 7 гектаров ягодни-
ков. Однако к выполнению это -

сад 
го плана фактически еще ни 

один колхоз не приступал. Ту-
же того, сельхозартели «Роди 
на», имени Калинина, «Обнов-
ленная земля», «Май» до сих 

пор не принимают мер к при-

ведению в порядок имеющихся 

садов, не организуют за ними 

уход, отказываются приобрести 
саженцы для осенней посадки 

плодовых деревьев и ягодников. 

В пашем районе проводится 

«Неделя сада» . Нужно, чтобы в 

эти дни была организована ак-

тивная борьба колхозников, ра-

бочих и служащих за претворе-

ние в жизнь решений партии 

и правительства по развитию 

сацоводства, за создание в каж-

дом колхозе и населенном пунк-

те хороших фруктовых садов. 

М. Трифонов, 
директор заготовительной 
конторы райпотребсоюза. 

0 зеленых насаждениях 

и правилах их посадки 
Зеленые насаждения улуч-

шают санитарно-гигиенические 

условия, являются одним из 

факторов архитектурно-художе-

ствениого оформления городом 

и поселков, надежной защитой 
от ветров, пожаров, пыли, ко-

поти и т. д. 

В целях озеленения нашего 

города в первой половине ок-

тября должно быть посажено 
не менее пяти тысяч деревьев 

и кустарников. 

Чтобы обеспечить высокую 

приживаемость посадок, необко 
димо всю территорию, где бу-
дут производиться посадки, очи-
стить от мусора, который ,вы -

везти в специально отведенУ ые 

места. 

После подготовки территории, 

которая должна быть ровной, 
нужно приступать к выкопке 
ям. Ямы выкапываются за 

5-7  дней до посадки (они 
должны быть открытыми) в за-

висимости от величины де-

ревьев, не менее 1 метра в диа-

метре и глубиной 0,7-0,8 мет-

ра. Верхний слой хорошей пло-

дородной земли складывается в 

одну сторону и используется 
для засыпки деревьев при по-

садке. 
Саягенцы должны браться пре-

имущественно с открытых мест. 

Перед выкопкой северную сто-

рону пометить на стволе мелом 

для ориентировки при посадке. 
Взрослые деревья выкапывают-

ся с глыбой земли (стулом) 
диаметром от метра до 1,5 мет-

ра, глубиной 0,5-1 метр в за-

висимости от размера дерева. 

Корни, если мешают выкопке, 

перерубаются острым топором, 

земля с корней не стрпхи-

вается. 

При перевозке посадочного 

материала корни должны быть 
обязательно закрыты брезентом 
или обвернуты рогожей, меш-

ковиной для того, чтобы не об-
сыхали. 

Если посадка не может быть 
произведена сразу, то деревья 

должны Ьы ть гтрикопаны в яму 

на месте посадки или на месте 

выкопки с обязательной засып-

кой влажной землей, но не пе-

ском. 

Перед посадкой следует уда-

лить на деревьях все сухие по-

беги, а поломанные — срезать. 

Для уменьшения диспропорции 

между оставшейся корневой си-

стемой и кроной необходи-
мо размер кроны уменьшить, 

т. е. произвести обрезку на 

113 или 1/4 длины ветки. Срез 
рекомендуется замазывать садо-

вой мазью. 

Посадку лучше всего произ-
водить в пасмурную погоду. 
Вначале на дно ямы насыпается 

плодородная земля в таком ко-

личестве, чтобы корневая си-

стема свободно разместилась. На 
дно ямы перед засыпкой землю 
слегка взрыхлить на глубину 
5-10 ем. Корни следует рас-

править, затем постепенно за-

сыпать плодородной землей. При 
засыпке землю уплотняют но-

гами от краев к центру, а по 
окружности ямы делается валик, 
чтобы образовалась лунка. Пос-
ле посадки производится полив-

ка (независимо от погоды) —

1 — 1,5 ведра воды на дерево. 
Поливка необходима для того, 

чтобы рыхлая земля хорошо 

осела и прилипла к корням. 

Когда вода впитается в землю, 

лунку следует присыпать пе-

регноем, мелким торфом или 

просто рыхлой землей слоем 

3-4 см. 

После посадки деревья дол ж-

ны быть обязательно укрепле-

ны растяжками к 3-4 кольяи 

на высоте 1-1,5  метра от зем-

ли. Если деревья длинные, то 

укрепить их надо в двух ме-

стах. Это делается во избежа-
ние раскачивания деревьев вет-
ром. Не допускается крепление 

проволокой. Ствол в местах 

крепления должен быть обвер-
нут войлоком, мешковиной и т. п. 

В последующее время (весной 
и летом) необходимо произво-
дить рыхление почвы в лунке, 

удаление поломанных и сухих 

веток, укрепление растяжек, 

подкормку слабых растений ми-

неральными удобренинхи. 
Все посадки должны быть 

сданы под охрану соответству ю-

щим жилищно-коны унальным от-

делам и домоуправлениям. Сда-
ча под охрану должна произво-

диться по акту с указанием ко-

личества, породы и времени по-

садки, а также учреждений и 

ответственных лиц, производив-

ших посадку. 

М. Колыльцое, 
директор Слаицевского лес-

хоза. 
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Международный обзор 
Великий праздник 

китайского народа 
Шестисотмиллиопны й китай-

ский народ торжественно отме-

чает славную годовщину про-

возглашения Китайской Народ-
ной Республики. Одержав "под 
волител ытвом Коммунистической 
партии и вождя Мао Цзэ-дуна 
историческую победу в револю-

ционной борьбе, народ Китая 
вырвался из пут ргнетениы и 

порабощения и встал на путь 

социализма. Опыт Китая являет-

ся вдохновляющим примером 

для всех народов колониального 

Востока. 
Поистине паразителен подъем 

экономики народного Китая, по-

стигнутый при братской помощи 
Советского Союза. 

Промыптленпость, основу ко-

торой составляют государствен-

ные (социалистические) пред-

приятия, за годы народной вла-

сти выросла в таких размерах: 

производство электроэнергии -в 

2,5 раза, добыча угля-2,6 ра-

за, выплавка чугуна - 12,4 ра-

за, стали -13,7 раза и т. ц. 

Столь же замечательны по-

стигнутые успехи в сельском 

хозяйстве, где в результате лик-

видапии класса помещиков кре-

стьяне получили 47 миллионов 

га земли, которую раньше они 

арендовали на кабальных усло-

виях. Ожидается, что в нынеш-

нем году, по сравнению с 1949 
голоът, валовой урожай зерновых 

увеличится в 1,5 раза, а хлоп-

ка-тз 2,8 раза. 

В сельском хозяйстве посте-

пенно проводятся социалистиче-

ские преобразования. ПIирится 
движение, крестьян за трудовую 

взаимопомощь. В стране 60 про-

дентов всех крестьянских хо-

зяйств охвачено бригадами тру-

довой взаимопомощи и производ-

ственными кооперативами. 

Успехи в восстановлении и 

развитии экономики, доведенной 
чанкай шистской кликой до пол-
ного развала, дали возможность 

китайскому народу в прошлом 

году приступить к осуществле-

нию первого пятилетнего плана 

социалистической индустриали-

зации страны. 

за прошедшие пять лет не-

измеримо вырос международный 
авторитет КНР. Вопреки стрем-

лению американских империа-

листов изолиривать Китай от 

остального мира 25 стран с на-

селением в миллиард человек 

поддерживают сейчас с КНР 
дипломатические отношения. 

Китайский народ свой вели-

кий праздник отмечает в обста-
новке огромного трудового и по-

литического подъема. В стране 

только что закончилась истори-

ческая сессия Всекитайского 
собрания народных представите-

лей, которой была принята Кон-
ститупия КИР, закрепившая 

завоевания народа. 

Глава Правительственной де-

легации Советского Союза, при-

быв шей в Пекин на празднова-

ние пятой годовщины КИР, Н. С. 
Хрущев в своем выступлении 

сказал: «Миролюбивые народы 

всех стран видят в нерушимой 
дружбе двух великих держав -

Советского Союза и Китайской 
Народной Республики могучий 
оплот мира, великую и непрео-

бориыую силу, оказывающую 

все возрастающее влияние на 

решение всех международных 

проблем в интересах всего че-

ловечества, в интересах упроче-

ния мира во всем мире». 

Эти слова выражают мысли 

всех людей доброй воли, кото-

рые справедливо видят в друж-

бе СССР и Китая один из ос-

новных устоев мира на земле. 

Немецкий народ против 

планов вооружения 

западной Германии 
Как известно, попытки аме-

риканских правящих кругов 

возродить в западной Германии 
гитлеровскую военную машину 

под флагом «европейского обо-
ронительного сообщества» -

сорвались. Французский парла-

мент отказался утвердить подпись 

правительства, поставленную под 

договором о сознании этого сооб-
щества. В связи с провалом 

«европейского оборонительного 
сообщества» выдвинут ряд но-

вы х планов перевооружения За-

парной Германии, обсуждению 
которых посвящено созванное 

в Лондоне совещание министров 

иностранных дел 9 стран (США, 
Англии, Франции, Западной 
Германии, Италии, Бельгии, Гол-
ландии, Люксембурга и Кана-
ды). Хотя между участниками 

совещания существуют серьез-

ные разногласия, однако, псе они 

стоят за вооружение Западной 
Германии. Этого особенно рьяно 

требует боннский канцлер Аде-
наузр, выполняющий волю своих 

американских хозяев. 

Но даже буржуазный. лоыпон-

ский журнал «Экономист» пре-

дупреждает, что сторонникам 

вооружения Западной Германии 
необходимо считаться с общест-
венным мнением своих стран. 

Предупреждение это вполне ре-

зонно, ибо народы мира высту-

пают против воссоздания гит-

леровской армии. Решительно 
осуждает такого рода планы и 

сам немецкий народ, который, 
исключая кучку финансовых 
воротил, тесно связанных с аме-

риканскими монополиями, не 

желает новых военных авантюр, 

для которых хочет вооружаться 

Аденаузр. Руководитель загтад-

ггогерь1анской буржуазной «Сво-
бодной демократической партии» 

Делер в своих публичных вы-

ступлениях потребовал, чтобы 
правительство Аденауэра пере-

стало носиться с планами воо-

ружения, т. к. это отдаляет 

«час воссоединения» Германий. 
Еще более решительно осу-

дил эти планы вооружения съезд 

Союза немцев, борющихся за 

единство, мир и свободу, со-

стоявшийся в Западной Герма-
нии, несмотря па запрещение 

боннских властей. Председатель 
Союза Вильгельм Эльфес с три-

буны съезда заявил, что поли-

тике милитаризации Западной 
Германии должен быть положен 

конец. Германия, сказал он, 

нуждается в политике соглаше-

ния д мира. 

Немецкий народ все более 
решительно выступает против 

возрождения гитлеровской армии 

в Западной Германии. 

И. Артемов. 

Выступление 

ДЕЛИ. (ТАССе)р Как передает 

радио Дели, открывав прения 

по вопросам внешней политики 

в парламенте, премьер-министр 

Индии Неру заявил, что, пока 

Китайская Народная Республика 
не будет признана всеми, про-

блемы Дальнего Востока и Юго-
Восточиой Азии не могут быть 
урегулированы. Неру высказал-

ся за прием Китайской Народ-
ной Республики в Организацию 
Объединенных Наций. 

Говоря о6 организации обо-
роны стран Юго-Восточной 
Азии, Неру указал, что мавиль-

ский договор лишь усилил су-

ществовавшие напряженность и 

тревогу. Благоприятная атмо-

сфера, созданная в результате 

соглашений, подписанных в Же-
неве, значительно ухудшилась. 

Перу категорически заявил: 

Нас не касаются договоры, 

которые мы не подписали, и мы 

не считаем себя связанными 

ими. 

Пиратские действия гомиядановсквх самолетов 

ПЕКИН. (ТАСС). Как пере- ли убиты и 2 ранены. Потоп-

дает агентство Синьхуа, за три лено 6 рыболовных судов. 

дня, по 27 сентября включи-

тельно, во время налетов чан-

кай тистских самолетов на при-

брежные районы Китая п про-

винции Фупзянь 3 человека бы-

Три 
гомипдановских самолета были 

сбиты или повреждены зенитным 

огнем частей Народно -освободи-
тельной армии. 

С в о д к а 

о ходе селы кохозяйственны х работ но колхозам 

Слакцевского района на 30 сентября 1954 г. 

(в процентах к плаву) 

оЗасып. 

л о 

Наименование 

колхозов 

Вспахано зяби Убрано овощей Убрано кормовых корнеплод. 
семян 

зерно- вых и ообовыт картоф. 
1 Восход   98 88 82 107 83 
2 „Родина"   86 100 100 46 47 
з „Броневик"   73 86 100 1о0 б3 
4 Им. Калинина . . . . 71 76 - 100 ]05 
5 „Шахтер"   б1 90 100 1(18 67 
6 „Обновленная земля" 58 85 60 100 70 
7 „Путь к коммунизму" 56 85 76 105 63 
8 „Май"   53 88 - 85 74 
9 Им. Ленина   53 7б 12 100 53 

10 Им. Ильича   40 100 100 107 74 
11 Им. 17-го Партсъезда . 10 50 50 119 100 

СА ТИРА И ЮМОР 

ПЕТРИЧЕНКО ОТПИСАЛСЯ... 
В газете „Знамя труда" за 13 августа было 

опубликовано письмо под заголовком ,,Медвежья 
услуга". В нем говорилось о веобходиуости 
отремонтировать иодоразборнуто колонку у до-

ма Nº 3 на улице Каркасной. 
На запрос редакции о принятии мер по атому 

письму заместитель начальника шахты № 2 
Д. Петриченко в свое время сообщил, что ко-

лонка не засыпана землей и будет восстановле-

на в ближайшие дни. 

Однако слова у т. Петриченко разошлись с 

делом. Колонка и сейчас разобрана, а место, 

где находилась она, засыпано землей. 

- Дмитрий Дмитрич, дорогой, < Как колонку разобрали. 
Обеспечьте нас водой. g 

Ведь хозяйкам без воды - И 

„Ни туды и ни сюды"... 

И вошедшим в кабинет 
Петриченко дал ответ: 

- Вынесем решение, 

Отдам распоряжение... 

Он, действительно, помог 

Прекратить воды приток. 

Все на завтра наблюдали, 

яме булькнула вода 

исчезла навсегда. 

Земле ю яму закипали 

И плотней затрамбовали. 

Петриченко обещает, 
Регулярно отвечает, 

Что водой зальет весь свет... 

Нов отписках -проку нет. 

И. Кононов. 

В ЧАС ДОСУГА 
К Р О С С В О Р Д 

Составил Г. Никулин (г. Кисловодск). 

По горизонтали: о. Стихотпорение Т. Г. Шевченко. 7. Автор 
текста н музыки песни „Тучи над городом встали". 8. Латвийский 
писатель. 9. Рассказ А. Н. Чехова. 10. 11овесть Ф. Рладкова. 11. Со-
ветский писатель. 12. Роман М. Соколова. 15. Автор ряда детских 

книг. 16. Автор романа „Гроза над Римом". 17. Оаотнпчнй рассказ 

U. Вишни. г8. Песня на снова М. Исаковского. 19. Советский драма-

тург. По вертикали: 1. Одна нз авторов либретто оперы „Богдан 
Хмельницкий". 2. Автор пьесы „Любовь на рассвете". З. Известный 
украинский писатель. 4. Рассказ А. П. Чехова. 5. Роман Г. Конова-
лова. 13. Рассказ И. Франко. 14. Роман Г. Баширова. 

чАйнвоРд 
Составил М. Алтакаев (г. Кингиседп 

1lри решении чайнворда 
следует помнить, чiо пос-

ледние и первые буквы за-

гаданных слов совладают. 

1. Автор книги „Амери-
канская трагедия". г. Автор 
песни „Молодость мира". 
3. Автор пьесы „заговор 
обреченных". 4. Автор пье-

сы „Европейская хроника". 
5. Город, в котором прохо-

дил 2 й Всемирный кон-

гресс сторонников мира. 

6. Бразильский писатель. 

7. Роман китайского писа-

теля Чжоу Ли-бо, удостоен-

ный Сталинской премии. 

ц. Художник, один из ав-

торов полотна „Власть Со-
ветам - мир народам". 
9. Автор поэмы .Солдат 
Мао Цаа-руна". 1. Автор 
романа ,Под сенью свобо-
ды". 11. Действующее лицо 

из пьесы А. Якобсона „Жизнь в цитадели". 12. Автор романа „Бу-
дущее за нас". 13. Известный певец и общественный деятель США. 

14. Автор поэмы „Песня мира". 15. Художник, один из авторов по-

лотна „Во выя мира". 16. Композитор, автор „Гимна демократической 

молодежи мира". 17. Поэт, автор песни „Москва - Пекин". 18. дей-

ствующее лицо из пьесы А. Школьника „Счастье надо беречь". 
19. Автор романа ,Дипломат". 20. Поэт, автор песни „Мы за мир". 

Ответ на „Фотографический кроссворд", опубликованный в N 118 

нашей газеты. По вертикали: 1. „Зоркий". 2. корпус. 4. Унибром. 

5. Створка. 8. Ванночка. 9. Софит. 10. „Фотак". 13. Аммиак. 15. Ре-
тушь. 16. Бачок. 17. Метол. По горизонтали: 3. „Фотокор". 8. Не-

гатив. 7. Сульфит. 11. Ломоносов. 12. Магний. 14. Камера. 18. Лаза-
рев. 19. Картон. 20. Модель. 

Ответ на головоломку, помещенную в Nº 116 нашей газеты: Го-
ри. Рига. Игарка. Калач. Ачинск. Скопим. Пннсн. Кяхта. Аатырка. 
калуга. Луга. Галич. Чита. Тарту. Тула. Абакан. Канев. Невель. 
Ельня. Ярославль. Рославль. Льгов. Вилейка. Калинин. Ииаа. За-

горск. Орск. Сквира. Азов. Овруч. Чулым. Моршавск. Орта. Куба. 
Алейск. Ейск. Киров. Ровно. Ош. Шуя. 
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